



Morera Asesores & Auditores en prensa



Ganadores del Concurso de Ideas JustiApps

26 de octubre de 2017



El pasado 25 de octubre, **se entregaron los premios a los ganadores del concurso de ideas del programa JustiApps #HackTheJustice**, iniciativa del Instituto de Innovación Legal dirigida a mejorar la Justicia y promocionar el emprendimiento LegalTech, en un evento **presidido por la Secretaria de Estado de Justicia, Dña. Carmen Sánchez-Cortés** y celebrado en **la Fundación FIDE**.

Entre las dos modalidades del concurso dirigido a universitarios y abierto a la ciudadanía, **se recibieron más de 50 ideas**, procedentes de Valladolid, Murcia, Cataluña, Castilla y León, Galicia, Andalucía, País Vasco o Madrid, e incluso Colombia.

Las ideas propuestas debían pertenecer, entre otras, a alguna de estas categorías: justicia inclusiva, accesibilidad y comprensión de las normas, mejora del funcionamiento de la Administración de Justicia, herramientas de apoyo al trabajo de los juristas, ciberseguridad, resolución de conflictos.

Tras reunirse el jurado del Concurso de Ideas JustiApps-#HacktheJustice el pasado lunes, 9 de octubre, se decidió otorgar los premios y reconocimientos a las ideas que más puntuación habían tenido en los diferentes aspectos que se valoraban para el fallo, esencialmente **su carácter novedoso, su viabilidad, y su utilidad**.



El premio KPMG ha sido concedido a una aplicación dirigida a controlar la calidad de las actuaciones de los órganos judiciales y fomentar las buenas prácticas, ideada por **Juan Ramón Gómez Enfedaque, Experto Contable Acreditado en la AECE** (Asociación Profesional de Expertos Contables y Tributarios de España) y **Experto en Prevención de Blanqueo de Capitales de Morera Asesores y Auditores**.